
 

 
 
 
 
 
 

  
 
 

 
 
 

 
 

 

   
 
 

 
 
 

 

 
 
 

 
 
 

  
  

 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Thema: Wohnen auf Gewerbeflächen 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Gerda Müller 

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der 
Bezirksvertretung Donaustadt am 14.06.2023 folgende 

Resolution 

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass Gespräche geführt und Möglichkeiten 
geschaffen werden, dass die Dächer von bereits erschlossenen Flächen wie 
Supermärkten und Einkaufszentren auch für den Wohnbau oder Bildungseinrichtungen 
nutzbar gemacht werden. Diese haben bereits die nötige Infrastruktur und 
Verkehrsanbindungen. 

Begründung 

Um Parks, Freiflächen und Grünräume zu erhalten, sollte möglichst kompakt gebaut 
werden. In Zeiten wachsender Bevölkerungszahlen und zunehmenden Bodenverbrauchs 
wäre das eine Lösung. Im Stadtgebiet ist das bei einigen Supermarktketten schon 
geschehen. Die Lidl- Filiale in der Zschokkegasse mit 65 Sozialwohnungen ist ein Beispiel. 


